

社会福祉法人 敬愛会 シクラメン通信



敬愛会では、「まずお年寄りの心を知ること、身体を知ること。そして、常に相手の立場に立って思いやりと優しさを大切にしてお手伝いすること」を心掛け、皆さんが笑顔で過ごされることを支援し続け、おかげさまで平成十三年十月の開設以来、今年で十九年目の春を迎えました。地域やお年寄りの方に必要とされる相談や介護福祉サービスの提供を目的とし、今は8事業所を展開しています。



今後変化する介護福祉のニーズを敏感に捉え、令和の時代に相応しい事業計画に基づいた、最良のサービスが提供できるよう、日々努力を重ねて参る所存です。

理事長 花田 美晴



【学童の一時預かり実施】

昨年未頃から感染が拡大したコロナウイルスの感染防止対策として、政府からの全国小中高の休校要請に伴い、シクラメンでも働く親御様から、託児所などの相談が相次ぎました。



そこで、シクラメンでは職員のお子様をお預かりし、安心して働いていただけるよう、期間限定で「職場内一時預かりサービス」を、3月10日より実施しました。午前中は学習時間として研修室で自習。午後は中の島公園へ散歩に出かけたり、多目的ホールでの自由時間としました。一時預かりを実施するにあたり、お預かりした児童の見守り係として、職員の家族や地域の方にもご協力をいただいで、大変助かりました。ありがとうございます。



**新型コロナウイルス感染防止対策に万全を期して取り組んでいます
リスクの高い高齢者を守るための面会制限などにご協力下さい**



今年度は、新卒の介護職1名と中途採用者(看護師1名・介護職1名)あわせて3名の方が入職いたしました。皆さんは多少、緊張した面持ちで一人ずつ花田理事長より辞令を受け取り、「高齢者の皆さんを介護する仕事はとても大切で、やりがいのある仕事です。頑張ってください」と、訓示がありました。その後、3日間の予定で初任者研修が行なわれ、新人職員と共に、他の施設から転職されたベテラン職員も初心に返り、法人の基本方針や職員の心構えについて施設長から講義を受けるなど、介護の基本的な知識を一緒に学びました。



シクラメンでは例年、インフルエンザやノロウイルスなどの感染症に注意を払い、必要に応じて入館時の注意喚起や面会制限などを実施しています。

今年は、新型コロナウイルス感染の広がりを受け、高齢者の方が感染をした場合、重症化して命を落とす確率が高いと言われていることから、厚生労働省や関係機関からも危機感を持った防止対策の要請が出されました。



(カラオケで拍手喝采)



そこで、ご入居者への感染を防ぎ健康を守るために、面会中止措置を実施させていただいております。

入居者様の安全を最優先させていただき取り組んでいますので、何卒ご理解とご協力を引き続きお願いしたいと思います。また、施設内での生活の様子などは、ご家族様へのお便りやフェイスブックで発信し、電話・メールなどでの確認も承っておりますので、よろしくお願いします。(記事：4月10日)



(卓上ボウリングに挑戦中)



シクラメンに、今年もすてきな仲間が増えました。

施設の情報は概ね10日毎に更新しています

“特養シクラメン”で検索

シクラメンでは、施設での生活や行事の様子、面会制限の有無などの情報を、随時Facebookで発信しています。なるべく最新の情報を提供するため、7日~10日ごとの更新を心掛けています。

Facebookは、シクラメンのホームページからでもご覧いただけます。
<https://www.facebook.com/agicyclamen/>



発行者

〒509-7321

岐阜県中津川市阿木二八一-1
社会福祉法人 敬愛会
理事長 花田 美晴



施設紹介(ベトナム語版)をホームページに掲載

URL <http://www.cyclamen.or.jp/>

シクラメンでは昨年よりベトナム人の技能実習生を受け入れていますが、現地(ベトナム)の多くの方に施設を知っていただき、シクラメンを技能実習先として選んでいただいたの思いから、ホームページ上にベトナム語版の施設紹介パンフレットを掲載しました。

すると早速、ベトナムの送り出し機関である「越日国際人材センター」から、現在学習中の次期技能実習内定者の手元に届けました(写真)、との知らせがありました。

この2人の他に「グエン」さんが次期実習生として内定していて、3名の方が夏から秋頃の来日を目指して、現地で日本語の学習に取り組んでいます。今年冬頃には、合計で6名の実習生が就業する予定です。



(チャムさん) (ラインさん)

今年冬頃には、合計で6名の実習生が就業する予定です。



新しい技能実習生、元気に着任しました

3月24日に、新しい技能実習生がやって来ました。出身=ベトナム フン・イエン省

DO THI THUY TRANG(チャン)さん この春から、チャンさんを含めて3名の技能実習生が介護業務に従事しています。よろしくお願いいたします。



【送り出し機関】越日国際人材センター(VNJ)

ベトナムのタインホアとハノイにある日本語センターで、技能実習生の派遣や日本へ留学する学生に、日本語や日本の文化、仕事で使う専門用語や社会人のマナーについて教えています。

“外国人技能実習制度”とは？

様々な国から、日本の企業などで技術・技能を身につける為に来日して働いている外国人を技能実習生と言います。

入国した技能実習生は、企業と雇用契約を結び実践的な技術を磨くために、3年間(条件により+2年間、最長5年間)技能実習を行うことができます。



(越日人材センター授業風景)

技能実習生を受け入れる企業や職種も様々ありますが、平成29年11月から実習の職種に「介護」が追加されたことによって、受け入れを始めました。

春になれば、ひな人形や五月人形、時にはデイスーパー利用者の方が持参して下さる生け花の大作も登場して、ディスプレイを賑やかにしてくれています。行事担当になると、行事としての七夕飾りがあるもの、6月の紫陽花と8月の向日葵の間で、季節感としての7月の飾り付けが一番難しくても、話していきなると、毎年



(2月~3月頃の飾り)

シクラメンの正面玄関には、季節折々に色々な花や実の成る木が立っています。事務員が工夫を凝らして飾りつけをして来訪される方をお迎えさせていただいていますが、いかがですか？表現しています。

◆この木の木?◆



(昨年12月の飾り)

くるし飾りに笑顔もいっぱい...



2月下旬、中の島公園で開催された「あぎの里つるしかざり」を見に出かけました。本来の開催期間中は人も多く車椅子での来場も憚られることから、主催者及び地域の皆様のご厚意で、開催日前の準備ができたことが、会場に特別に入らせていただくことができました。

貸し切りの状態で、一足先にお雛様やつるし飾りの見学がゆっくりとできました。たくさんのお雛様やつるし飾りに、「きれいやね〜」「うちには男ばかりだよ」「昔は家でも飾ったよ」と、笑顔で職員にも話してくれました。



大井シクラメンにリクライニングチェアを用意しました

大井シクラメンでは、デイサービスを利用される方の希望に合わせて選択できるように、食卓椅子テーブルとリクライニングチェアの2種類を設けています。



テーブルを囲んでお友達と楽しく会話をしたい方、一人でゆっくりとテレビを見たい方、入浴後にくつろぎたい方など、目的に合わせて利用していただいています。



リクライニングチェアを利用される方の中には、座位がとても楽、テーブルを囲んでの会話が苦手なので、一人でゆっくりと雑誌を読むことができる、足を伸ばしてくつろげる、などの感想があるようです。